

Antrag Nr. 12-O-11-0100

Bündnis 90 / Die Grünen

Betreff:

Aartalbahn als Entlastung des Verkehrs zur Landesgartenschau in Bad Schwalbach [Bündnis 90 / Die Grünen]

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Der Magistrat wird gebeten, vor dem Hintergrund der 2018 in Bad Schwalbach stattfindenden Landesgartenschau, im Zusammenwirken mit dem Rheingau-Taunus-Kreis und dem Land Hessen ein Verkehrskonzept für die Durchführung zu entwickeln, das die verkehrlichen Mehrbelastungen für Dotzheim, die LHW und die Region minimiert. Dafür soll der Schienenverkehr auf der Aartalbahn von Wiesbaden und aus dem Rhein-Main-Gebiet nach Bad Schwalbach vorgesehen werden. Darüber hinaus kann der Betrieb einer Museumsbahn und ihre Strecke in das Konzept der Gartenschau eingebunden werden.

Stichworte dazu sind Bäderbahn, Historische Events, Bahnmuseum usw.

Mit dem Zuschlag für Bad Schwalbach für die Ausrichtung der Landesgartenschau 2018 ist mit einer halben Million Besuchern während der 170 Veranstaltungstage zu rechnen. Die Verkehrsbelastungen daraus für Dotzheim, Wiesbaden sowie das Umland sind dann am geringsten, wenn Bad Schwalbach eine funktionierende Anbindung bekommt.

Wiesbaden, 19.09.2012